
複合高周波EMS「PROⅢ」使用
”楽トレ”体験レポート

当社複合高周波EMS「PROⅢ」を使用！アスリートのみなさんに”楽トレ”を体験し
ていただきました。実際にPROⅢを体験したご感想や、PROⅢに対するコメントを
ご紹介いたします！

初めての刺激でびっくり。痛い
のかなと思ったけれど、痛みと
かはなく、（筋肉の）中まで浸透
している感じがします。足首など
ケガをしやすい部位や、鍛えに
くい部位を鍛えたいです。

BMX
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早川優衣さん
はやかわゆい

肩甲骨に使用しました。動かし
やすくて楽になったし、軽くなり
ました。複合高周波EMS機器を
使用した“飛距離アップ ゴルフ
メソッド”に興味があります。

ゴルフ
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ユン・チェヨンプロ

大切なのは『飛距離＝力では
ない』飛距離を出すために必要
なのは柔らかい筋肉。インナー
マッスルを柔らかくするために
複合高周波EMS機器を使用し
ています。

ゴルフ
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鹿島田明宏プロ
かしまだあきひろ

すごい。初めての感覚です。
ぐーって締められて奥深くまで
動いてる感じ。筋トレとは違う
感覚なんですけど、鍛えられて
いる感じや筋肉の動きがわかる
ことに驚きです。

 W杯フランス2019 日本代表
日テレ・ベレーザ
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清水梨紗さん
しみずりさ

筋肉に直に刺激が伝わっている感じがします。筋肉
がつきそう。筋肉をつけたい部分にこの機器を使用
する、しないでは大きな差が出ると感じました。

W杯フランス2019 日本代表
日テレ・ベレーザ
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小林里歌子さん
こばやしりかこ

ボリューム上げられるのかな？と思うくらい筋肉の
動きがすごい。深い部分まで伸縮する感じ。本当に
腹筋をしている感じに近いです。使っていると段々
筋肉の動きが良くなってきましたね。

サッカー 
東京ヴェルディ
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小池純輝さん
こいけじゅんき
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F.C.大阪

一般社団法人 日本デフバレーボール協会 一般社団法人 日本サーフィン連盟

渡慶次幸平選手 （格闘家・ラウェイファイター）
とけし こうへい

プロフィール

1988年6月4日 沖縄県豊見城村（現・豊見城市）生まれ。
2012年にパンクラスでプロデビュー。
2018年12月に現地ミャンマーにてラウェイに参戦。75キロ級王者を獲得。
現在は格闘家、ラウェイファイターとして活躍する。
また、格闘技だけで無く社会貢献活動にも積極的に参加。
ミャンマーの学校教育環境を改善する為に活動を行っている。


